

LA FETE DE LA TERRE

Après la deuxième guerre mondiale, divers mouvements de jeunesse chrétienne pleins d'enthousiasme et de générosité, se sont constitués. La JOC (jeunesse ouvrière catholique), la JEC (jeunesse étudiante catholique) et la JAC (jeunesse agricole catholique) contribuaient à faire revivre les villes et les campagnes par de grandes manifestations populaires çà et là.

Le 18 juillet 1948, à Fillinges, eut lieu une grande fête qui mit en avant les forces vives du milieu rural. Cette fête fut baptisée : **Fête de la terre**. Cette fête a eu lieu en 1949 à Cranves-Sales et en 1952 à Boège.

Fêter cette terre qui nourrit son peuple fut une grande réussite sur le plan des échanges entre villages. Chacun y participa par des chants, des scènes reconstituant les travaux des moissons que nous pouvons nous remémorer par les photos ci-dessous.

De gauche à droite :

1er rang :

Thérèse Gavillet

Raymonde Mischler

Cécile Gavillet

2ème rang :

Raymond Deluermoz

Jean Gavillet

François Decroux



De gauche à droite :

Bernard Chapuis

Suzanne Chapuis



Laurent MONTFORT